



Intervention Rauranum-Rom en 6ème

publié le 18/05/2024

Vous avez peut-être croisé vendredi 17 mai des personnages habillés plutôt bizarrement au collège, notamment au réfectoire ?

Non ce n'était pas Carnaval ou une menace intrusion, il s'agissait des intervenants du musée de Raunarum-Rom venus ici spécialement pour rencontrer toutes les classes de 6ème, dans le cadre de leur cours d'Histoire Géographie.



Au programme : Alimentation, hygiène et vêtements sous l'Empire romain

Plus d'info pour découvrir l'activité du musée par le biais de leur page facebook :

<https://www.facebook.com/rauranum>

Et peut-être ici prochainement un petit article bilan de cette intervention...

Le collège remercie très chaleureusement les intervenants du site de Rom pour cette journée pédagogique et leur prestation instructive et remarquée.